

Schorndorf

Bürgerservice im Web

[15.09.2011] Ihren Internet-Auftritt hat die baden-württembergische Stadt Schorndorf überarbeitet. Bürger können sich nun umfassend über rund 300 Dienstleistungen der Verwaltung informieren.

Die Stadt Schorndorf in Baden-Württemberg hat bei der Neugestaltung ihres Online-Portals einen Schwerpunkt auf den Bürgerservice gelegt: Zu rund 300 Dienstleistungen der Stadtverwaltung stehen nun detaillierte Informationen bereit, beispielsweise zu Ansprechpartnern, Kosten, Gebühren und Fristen. Zudem können Formulare und Satzungen heruntergeladen werden. Wie die Stadt mitteilt, werden über eine Schnittstelle zum Landesverwaltungsserver des baden-württembergischen Innenministeriums jeweils die aktuellsten Verfahrensbeschreibungen übernommen. So sei sichergestellt, dass alle Beschreibungen der aktuellen Gesetzeslage entsprechen. „Mit diesem neuen E-Government-System bieten wir unseren Bürgern einen optimalen Service im Internet“, erklärte Oberbürgermeister Matthias Klopfer. Konzipiert und umgesetzt wurde die neue Website von der Firma hitcom new media.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Bürgerservice, Schorndorf